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令和５年６月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和５年６月２８日（水）１４時５７分～１５時３８分 

２．開催場所     日野町防災センター ２０２会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、吉澤 正義教育長職務代理者 

   本居 節子委員、吉澤 松美委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：澤村 栄治 

学校教育課：不登校対応担当課長 赤尾 宗一 

：主席参事 山中 博嗣 

  主任 角 浩之 

生涯学習課：課長 加納 治夫 

 図 書 館：館長 長谷川 毅  

           子ども支援課：課長 柴田 和英 

    

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を開会します。 

本日の定例会を議事日程に基づき進行します。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

日程３ 前回議事録の報告につきましては、お手元に配付の議事録の

とおりでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるところが

ありましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

続きまして、日程４の経過報告に移ります。 

 

（経過報告） 

 

ひととおりそれぞれ担当から説明をさせていただきました。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

本居 委員 

 

 

山中主席参事 

 

 

 

 

 

 

角 主任 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまの経過報告について、委員の皆さんからご質問などありまし

たらお出しいただきたいと思います。 

 

（なし） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 今後の予定 

ないようでございますので、日程５の今後の予定について、学校教育

課から順次説明をお願いしたいと思います。 

 

（説明） 

 

ありがとうございました。ひととおりそれぞれの担当から説明をさせ

ていただきましたけれども、今後の予定について、皆さんからご質問な

どありましたらお出しいただきたいと思います。 

 

夏休み期間中は、いつも小学校で、コロナの前はＰＴＡが主体でプー

ルの開放があったと思うのですけれども、再開はされるのでしょうか。 

 

各学校、どの学校が再開されるか、実施されないかは把握できてない

のですけれども、ＰＴＡの会議で検討はされていると思うのですが、恐

らく、コロナは落ち着いてはきたのですけれども、熱中症のことや送迎

のこと等もあるので、コロナの前も結構やめていく方向の学校が多かっ

たかなと思っているのですが、今のところまだ詳細を把握しておりませ

ん。 

 

西大路小は再開されると聞いています。 

 

西大路小は再開されると思います。ＰＴＡ全体で輪番制にして、割り

振りをしてという従来のやり方ではなくて、協力できる人が自ら手を挙

げてという、そういう気概でなさると聞いています。 

私としては実施してあげてほしいなと思うところですが、あまりにも

暑すぎて、プールに通うだけで本当に危険な状況の場合もありますの

で、難しいところです。全県的に見ても、地区水泳と呼んでいるのです

けれども、実施している市町は減ってきているのが実態ではないかなと

思います。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

ほか、よろしいですか。 

 

（なし） 

 

そうしましたら、何かありましたらお話しいただけたらと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ その他 

続きまして、日程６のその他に移ります。まず、今後の定例会等につ

いて説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程⑦ 閉会 

そうしましたら、６月の定例会としてはこれをもって終了にさせてい

ただきたいと思います。ありがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 


